



■ PATRIMONIO

La Universidad participa en la exposición "Biblias de Sefarad" inaugurada en Madrid

La Universidad de Salamanca participa, junto a otras entidades e instituciones de toda España, en la exposición "Biblias de Sefarad" inaugurada ayer en la Biblioteca Nacional de España. La institución académica salmantina colabora mediante la cesión de piezas a este importante muestra expositiva, en la que se recrean los modos en los que el libro sagrado era leído, interpretado y representado por los judíos de la península ibérica. Además de la Universidad de Salamanca, también colaboran la Casa de Alba, la Universidad Complutense, el monasterio de El Escorial, la catedral de Toledo o el Archivo Histórico Nacional.